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PARA QUE VOSOTROS TE CONVIERTAS EN UN MAGO TIENES QUE DEPURAR TU CONCIENCIA, TU
MENTE, TIENES QUE DEPURAR TU ALMA HASTA QUE SEAS TÚ MISMO, HASTA QUE TE DES

CUENTA DE TI MISMO QUE ERES TODO EN ESTA TIERRA Y QUE DIOS SE LLAMA YO SOY, YO SOY
SE LLAMA DIOS. ES TIEMPO QUE APRENDAS, QUE RECONOZCAS A VIVIR CON YO SOY, VIVE CON

YO SOY.

[20210124] Bienvenidos son vosotros, hermanos míos, en esta hermosa mañana, en esta hermosa
luz, en este hermoso resplandecer. Amados míos, unifíquense, unificaos como Soy con vosotros,
porque no hay diferencias entre Yo y vosotros, porque vosotros eres tú y Yo Soy contigo. Amados
hermanos míos, aprovecha vuestro momento, aprovecha estos instantes en que estás aquí. Vuestra
vida tienes que verla, tienes que verte fluir, porque esa es la vida, fluir, fluyan, fluyan vosotros, mis
bien amados, háganlo para que te sientas válido en tu vida, validez en esta tierra. Fluyan, porque
deseo que comprendas, aunque vosotros veas que vienen las cosas hacia ti, eso es, pero acordaos
que Yo os te dije y te digo, el que siembra cosecha. Pues no duden de este día, de las cosas que están
con vosotros, porque esta es la cosecha de lo que vosotros sembraste.

Entonces deja que la claridad entre a vuestra vida y tengas este conocimiento, esta verdad, que todo
lo que tienes a tu lado solo tú lo has hecho, solo vosotros lo han hecho y todo lo que no tienen
vosotros eres tú que no lo has hecho. Pero es tiempo que vosotros hagas de muchas creencias sobre
la tierra, porque creencias aquí hay. Creencias como: que Dios te ha mandado todo, te ha dado
todo, Dios está en lo alto, Dios está arriba, Dios es el que quita y el que da, Dios es el que castiga.
Enumérale más creencias.

Y Yo os les digo, hermanos, hoy es un tiempo, es un tiempo donde está puesta el hacha sobre el
árbol que no da frutos. Este es el tiempo que vosotros tienes que entenderte a ti mismo,
comprenderte a ti mismo, tienes que razonar sobre ti mismo, tienes que saber que tú eres el
arquitecto de tu propia casa, que tú eres la vida en este universo, en esta tierra, tienes que sentir que
eres tú el hacedor de todas las cosas. Es por eso que Yo os te digo, hoy estás en otro tiempo, en otro
momento, porque vosotros no son nuevos, vosotros eres los mismos que has venido, que has salido
y has estado en esta tierra por todas las veces, por toda la eternidad, eres eterno, Solamente debes
comprender que lo que haces es efímero, lo que haces sí es evolutivo, es de cambios, porque tú
mismo le das el cambio a las cosas, esto siempre ha pasado así en todos los tiempos, en todo
momento lo han hecho así, vosotros eliges, eliges tu estar, tu hacer, eliges dónde quieres estar, qué
quieres hacer. Solo de esto tienes que ser consciente que ya no haya tabú, que ya no haya creencias,
que tu consciencia no tenga creencias impuestas, sino tengas tu propia fe, tu propia creencia.

Porque vosotros vives de parches en la vida, lo que os quiero decir, es que vives, vives de la gente,
de tus hermanos, vives de las creencias impuestas; pero tu propia creencia, tu propia fe está
guardada, está guardada y no la sacas. Pues esta hora es tiempo, es momento que vosotros veas tu
propia luz, es tiempo que vosotros reacciones aquí en este mundo, porque de cierto les digo, para
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que vosotros te conviertas en un Mago tienes que depurar tu conciencia, tu mente, tienes que
depurar tu alma hasta que seas tú mismo, hasta que te des cuenta de ti mismo que eres todo en esta
tierra y que Dios se llama YO SOY, YO SOY se llama Dios. Hermanos míos, pues vosotros tienes,
tienes que decirlo muchas veces, tantas veces toda la vida, YO SOY se llama Dios, YO SOY, YO SOY,
este nombre te irá quitando, te irá alejando de las creencias que hay aquí en la tierra y lo has de
entender aquí en tu alma, en tu conciencia YO SOY. Es tiempo que aprendas, que reconozcas a vivir
con YO SOY, vive con YO SOY. Entre más vivas, más conocerás al Dios, al Dios que lo has
comprendido lejos, que lo han creído tan lejos de ti y está en tu corazón.

Pues entonces, ¿para qué vosotros esperas? Vosotros tienes que estar consciente que el ayer es un
tiempo pasado, que el mañana aun no llega, solo estás tú, pues solamente es hoy, deja fluir, recorre
todo vuestro cuerpo conscientemente, rejuvenécelo, este rejuvenecimiento, aun físico, no ha sido
jamás por un medicamento, ni será. Porque este cuerpo os obedece a vosotros y lo que vosotros
pienses sobre él, así será vuestro cuerpo. Hoy tienes la oportunidad de así hacerlo, de sentirte el amo
de las cosas y las cosas te han reconocido y te han de reconocer, antes consciente e
inconscientemente, ahora consciente. Pero toda la vida os han reconocido que tú eres el creador de
ellos, solo vosotros son creadores de vuestras propias obras.

Hermanos, hoy tienen la oportunidad, solo hoy de cambiar el rumbo de vuestra vida, porque
vosotros eres la fuerza, vosotros eres la opulencia, vosotros eres la luz, vosotros eres el amor divino.
Pues entonces has que todas las cosas externas, conviértelas, modifícalas y verás que tus entornos,
verás modificado vuestros entornos. Amados míos, no temas, Yo estoy contigo, estoy con vosotros,
porque desde que bajé a la tierra no he partido, ni partiré, porque en esta tierra a vosotros es a los
que he venido a buscarles; a buscarles, te digo, es a convertirles, a hacerles conscientes que vosotros
son. Porque no hay a donde ir, todo está perfectamente equilibrado.

Vosotros son los creadores de vuestra vida, de vuestros entornos, es la tierra prometida donde están
vosotros. ¿Ves lo que sucede en esta tierra con vosotros? De cierto, os te digo, que vosotros decís:
Dios manda el castigo para el hombre, Dios está destruyendo porque el hombre es malo. Yo os te
digo que no, no es aquel Dios el que vosotros pensáis, eres tú mismo, tú has creado toda acción y
por añadidura la reacción. Hermanos, solo el hombre se ha perdido en el camino, se ha extraviado
en su interno y no ha logrado saber que es en sí mismo. Hermanos, si toda la humanidad se buscara
a sí mismo y llegara a entenderse que es él el YO SOY, entonces le daría un nuevo giro a las cosas
que están alrededor de vosotros. Porque el mar se calmaría, porque la tierra no sufriría terremotos,
no habría a lo que vosotros le llamas tsunami, a lo que vosotros le llamas temblores, a lo que
vosotros le llamas asesinatos. No habría esto cuando el hombre os se diera cuenta que es el creador
de sus propias cosas y el creador de las cosas que pasan aquí en esta tierra.

No hay necesidad de emigrar, no, mis bien amados, eso es locura y eso es desesperación y eso es no
saber de sí mismos. Pero Yo os les digo, pasarán muchas cosas, como te he dicho, aquí en esta tierra,
pero no es mandato, no es un mandato de un Dios que no ves, que no oyes, que no sabes dónde
está, no. Es vuestro mandato de ti mismo, es tu propio mandato. Y así van a vivir, porque la tierra te
exige su libertad, todo os les exige y todo tienes que restaurar. Pasarán muchas cosas en tu tierra,
como ya están pasando, y lo que estás viendo aun es el comienzo de los acontecimientos, y entonces
vosotros necesitas esta preparación para que vosotros seas los que puedas ayudar a tus hermanos,
puedas ponerte esta capa que es la sabiduría, el conocimiento, la verdad y puedas pasársela a tu
hermano; para que reconozca igualmente como tú, que la vida en este mundo es como tú la has
formado y será como tú la formes. Cuando vosotros se den cuenta de esto, comenzará una vida
nueva, comenzarás a ver cosas diferentes hacia ti.

Entonces, Yo les digo, dobléguense, dobléguense ante esta verdad, la verdad universal, la verdad
divina. Comiencen, pues, vosotros, comiencen vosotros a dar esta nueva visión, a hacer lo que hay
que hacer para que te sientas feliz. Porque, a vosotros les digo, durante tantos tiempos te pudiste
perder en el camino, durante tantos tiempos has estado perdido, tanto que os se perdieron que
empezaste a ver a Dios afuera, empezaste a ver al Creador por fuera y entonces hoy, hoy te has
hecho invalido, te has invalidado a ti mismo porque no puedes hacer lo tuyo para ti, porque no
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puedes compartir el poder, la gracia, la iluminación, no puedes comprenderlo, no puedes compartir
esta vida. Pero estás aquí y este es el momento, el momento en el que vosotros saques la fuerza,
saques de dentro de tu corazón lo que tienes guardado y empieces hacer las cosas tal y como tienen
que ser.

Amados míos, comiencen, vosotros comiencen, aquí estás, esta tierra, este Universo es la Escuela
Mayor, es la Escuela Universal. ¿No todos, pues, están aquí? ¿No todos, pues, están haciendo algo?
Hermanos, ¿no es aquí donde estás plasmando todo y cada quien está plasmando y está dibujando
su vida que os ha elegido? ¿No es aquí lo están haciendo todo? Mis bien amados, entonces hoy que
estás aquí y que me estás escuchando, Yo no estoy fuera de ti, aunque oigas esta voz, aunque me
escuches, en verdad Yo estoy dentro de tu corazón, Yo estoy en lo más profundo de tu SER, de ti
SER. Solo basta de vosotros entrar en esta comunión conmigo y cuando entres, entonces estarás y
estaremos platicando en el corazón y EL CORAZÓN SE DARÁ CUENTA QUE ES EL NÚCLEO DE LA
VIDA, EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS. Entonces, tan siquiera hoy, tan siquiera este momento
acéptate, acéptate, mis bien amados, vosotros son los que definen vuestro rumbo, definen vuestro
camino dónde quieres ir, así como han definido este camino donde estás hoy. ¿O crees que un Dios
te lo hizo?

Porque este es el efecto, este momento es el efecto del ayer, pero si vosotros quieres ver otro efecto,
entonces hoy es vuestro día de hacer, de transformar las cosas y entonces otro efecto verás. Porque
vuestra vida es causa y efecto. Hermanos míos, todo es hecho por ti. ¿O vosotros crees todavía que
Dios decidió por ti, que Dios hizo todo esto para ti? Vosotros hicisteis todo esto para vosotros
mismos. Un día, que Yo espero que no sea tan largo en ti, puedas entender la estancia aquí, puedas
entender de cuánto tiempo has estado aquí, de porqué las cosas que estás viviendo son así, porque
todo ha sido por ti en tu vida, tú has hecho todo para ti, tú lo has hecho, lo que tú creas eso has
hecho. Vosotros dicen que no hay nada, entonces lo que hay desaparece, se vuelve nada, para que
se cumpla lo que vos has dicho. Solo vosotros son los que decretan para vuestra vida, para hacer lo
que vos quieres SER.

Hoy vives más el lado adverso y en el lado negativo de tu vida, creyendo no hay nada para mí; y si
hay, todo malo hay para mí. Solo vives en lamentaciones, lamentándote. Pero, en verdad, Yo te
digo, que hoy es tiempo de despertar y hoy es tiempo que solo te des cuenta que tú mismo has
hecho este momento, solo tú has hecho este momento. ¿Quieres que aparezca otro? Cambia tu
momento, lo que has hecho cámbialo por lo que quieres y eso, si tú lo cambias con tu corazón, eso
de inmediato ha de responder a ti. Porque este momento vos lo han hecho, entonces, ¿quién te ha
dado? Nadie te ha dado, lo has hecho tú mismo, siempre viene lo tuyo, siempre, siempre, mis bien
amados, tus creencias son las que hacen otras cosas, pero en el camino, en el camino de Dios o te
digo, en el camino del AMADO YO SOY, solo es transformar, solo transformar y siempre lo habéis
hecho, pero sin sentido. Ahora, pon el sentido a tu vida, a tus cosas, a lo que os quieres y entonces
ya verás las cosas.

Hoy vives, solo vives a medias contigo mismo, porque no sabes qué aconteció en el pasado, qué va
acontecer mañana, o qué va acontecer de aquí a una ahora, o de aquí a media hora, no sabes, no
eres consciente, no estás vivo. Amados míos, sé tú, sé tú, date cuenta de la vida, date cuenta y verás,
solo verás vuestros hechos, vuestras formas; y entonces ya estás en el camino, ya estarás en Mí
camino, mis bien amados. Pero esta es la hora, este es el momento en el que vosotros se tienen que
demostrar esa calidad, esa capacidad de poderío, de poder. Hermanos, vosotros tienes que saber,
como ya sabes si hay frio, hay tibio y hay caliente, vosotros conoces estas aguas, vosotros siempre te
has encontrado en lo tibio, en lo tibio; ahora sal de ahí y pruébate que vosotros eres el poder, eres
la luz, eres lo grandioso y entonces prueba, pruébate que lo eres.

Esto lo digo a vosotros, porque durante todo el tiempo que he estado contigo, veo la tibieza y veo
que no eres explosivo contigo mismo y he visto y te he visto sentado como siempre, aquí sentado y
la vida no se hizo para los serios, no. No tienes que ser tan serio ante la vida, pues tienen que
soltarse. Mirad, cuando estuve sobre la tierra en aquellos más de dos mil años y conmigo estaban
mis Discípulos, mis Discípulos se demostraban a sí mismos, ellos en conjunto bailaban, cantaban,
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caían al suelo, se levantaban, cantaban, bailaban, hacían juntos las cosas y en muestra, en
demostración que habían salido de un estado. Un estado mental que vosotros lo tienes, porque
vosotros no quieres salir de vuestros estados, no quieren salir de esos estados donde Yo les veo,
donde Yo les he encontrado tantas veces, no se atreven a desafiarse a vosotros mismos, a ti mismo,
porque vosotros tienes solo rutinas. Porque a vosotros no les he visto desbordarse, no te desbordas,
no he visto vuestras capacidades, no he visto la alegría, el entusiasmo que guardas en ti mismo y lo
sacas a la luz, al ambiente, porque os les tiene cubierta la prepotencia y los estados mentales,
equivocados. A esto me refiero, mis bien amados, a esto me refiero con vosotros.

Vosotros te has portado como piedras, te has portado también como hojas al viento sin dirección,
como un barco a la deriva sin timón. Vosotros te muestras así, vosotros crees que así es la vida, mis
bien amados, crees que eso es vivir. Si les digo, debe de llegar un momento de que vosotros se vean
como locos, como locos, locos conscientes de la vida, a vosotros tienes que llegar ese momento,
porque es el momento de despertar, pero todavía duermen, todavía estás rígido ante la vida,
todavía estás con esas formas, si esta es nuestra forma, si este es el camino, solo es que tienes que
entender que eres un SER aquí en la vida, en esta tierra, un SER que tiene todos los atributos, todos
y es aquí donde tienes que demostrarte en una unión. En verdad, ya es tiempo que des muestras de
una ascensión ahí en tu corazón, ahí en tu SER, ahí en ti mismo, en tu conciencia, en tu mente y lleva
tu cuerpo al extremo, llévalo, porque vosotros lo has llevado pero a la inversa, has ido caminando
invertidamente y ve cómo lo tienes enfermo, ve cómo está tu cuerpo, pero ese eres vosotros quien
lo has hecho por esas formas que tienen vosotros.

Entonces os hace falta esto en vosotros para seas completo, sean completos, mis bien amados,
cambien, cambien y cambiarán las cosas. Este lugar vosotros lo has de transformar, pero este lugar
no se transforma solo, ni nunca lo ha hecho. ¿No ves que el hombre las hace? ¿No ves que tú lo
haces? ¿No lo ves, mis bien amados? Entonces desbórdense, en este momento os te pido sean locos
conscientes, sean locos conscientes, desbórdense, hagan lo que no han hecho sin ese temor, vosotros
hagan, pero hagan de verdad, demuéstralo, demuéstralo aquí, porque aquí estás en la tierra, no
esperen vosotros, les digo, morir en su cuerpo para decir que van a hacer algo diferente, no lo hagan
así. Es que es ahora mismo, es ahorita mismo esa demostración que vas teniendo y que debes tener.

Porque créete aquí, cree que eres un SER UNIVERSAL, cree que eres un SER ETERNO, créelo, cuando
así lo creas ya no creerás en qué será mañana, que habrá más allá de las cosas, más allá de todas las
cosas solo estás tú, solo tú eres el que estás más allá, porque tú eres el Creador, eres principio y fin.
Mis bien amados, pues he aquí, salgan de ahí donde se encuentran, demuéstrense a sí mismos lo que
eres y lo que eres, eres eterno, eres creador de tus propias formas, sí, creador de tus propias formas,
no creador de otra persona, de otro hermano, tú estás creando tu momento todavía, tú has creado
todo, pero tu hermano está creando todo para él, así cada quien está creando todo para sí mismo.

Hermanos míos, pues he aquí, qué esperan, son SERES, no lo olvides, mis bien amados, no olviden
que son SERES que están en este cuerpo, que tienes este cuerpo, que el amado YO SOY ha elegido
para ti, no olvides que eres tú el que estás aquí; pues entonces vuestro cuerpo nada hace, todo lo
haces tú, entiéndete, mis bien amados, entiéndete. Tu cuerpo vive de lo que tú le das, ha vivido de
lo que tú le has dado, tu cuerpo siempre es muerto, si vosotros son la vida aquí y si vosotros eres la
vida, solo ya sabrás qué hay después de dejar un cuerpo, después de dejar un cuerpo siempre hay
esto, no se va a ningún lado, solo se transforma, solo se cambia y la felicidad de un SER es: Yo Soy,
admitiendo Yo Soy, Yo Soy amor, Soy vida, Soy luz, Soy comprensión, Soy dicha, Yo Soy justicia. Y
la infelicidad de un SER es: Yo no valgo, Yo no Soy, estoy acabado, estoy durmiendo, estoy
vendado, estoy a oscuras; todo esto es la infelicidad de un SER, aquí en tu cuerpo y sin tu cuerpo
serás igual.

Y hasta que no entiendas la verdad que ERES, no tendrás vida por ti mismo y estarás como el
infierno. ¿No es ese el infierno, pues? Hermanos, entonces vosotros tienes que entender que nadie
va a ningún lado, todo es un nivel álmico de conciencia, solo es un nivel álmico de conciencia.
Amados míos, sépanlo vosotros, vívanlo vosotros ahí en vuestro interno. Vive las cosas y cámbialas,
no es necesario dejar tu cuerpo para que seas, para que reacciones, no. Es hoy, es hoy mismo, hoy
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tienes que hacerlo, cambien, practíquenlo, háganlo, demuéstrenlo. Aquí entre vosotros, es donde
tienes que demostrarte que vosotros SON. Pero si sigues con estas formas, ¿quién te dirás que ERES?
Si vosotros continúan sin cambios, ¿quién te dirá que has cambiado? Hermanos, es aquí, es aquí
contigo mismo, es aquí donde tienes que demostrarlo, tienes que hacerlo. ¿Cuándo lo harás? Si
tienes temor de hacer locuras, y para hacer locuras hay que estar loco, pero el loco consciente, un
loco consciente que hace locuras, que cambia, entiéndanse, hermanos.

Yo os les digo que mis Discípulos en aquellos tiempos pudieron vivir todo esto que les estoy
diciendo, y vosotros lo vivirás cuando así comiences a hacerlo. Mis Discípulos cantaban, bailaban,
cocinaban; mis Discípulos hacían todo, servían. ¿Vosotros qué haces? ¿Vosotros qué haces, mis bien
amados? ¿Qué haces? ¿Cómo estás demostrándote esa calidad de SER? ¿Lo estás haciendo? Júzgate,
porque se vale juzgar a sí mismo, no se vale juzgar a los demás, solo a sí mismo. Hermanos, para
que vosotros no seas ignorante ante la vida real, como aquéllos hombres a quien Yo les dije: “Un
ciego no puede guiar a otro ciego”. Eso todavía está, porque Yo os les dije: “Todo pasará, todo
pasará, menos mi palabra”. Hasta hoy está intacta mi palabra, está intacta aún todavía, no han
comido esta semilla, no la han sembrado y está intacta hasta hoy.

He aquí, pues, vosotros tienes que sentir el desbordamiento, así como has sentido una inundación,
una guerra, un descalabro ante la vida, así mismo debes de sentir esto, esto, hermanos amados. Pero,
no hagas vana mi palabra, como la han hecho todos, porque todos han hecho vana mi palabra,
todos, pero todos, mis bien amados, ¡pero todos han hecho vana mi palabra! La has hecho
inservible. Porque Yo os he dicho: no contamina lo que entra, sino lo que sale de tu corazón. Y
vosotros lo has creído al revés de todo esto y desafías mi palabra, porque crees más en el hombre
que en Mí, que en la verdad divina. Hermanos, vosotros así lo han hecho, te has considerado
muerto, sin vida, te has considerado una hoja al aire, se han considerado lo más vil de este mundo
siendo Yo Soy, siendo el Creador.

Hermanos, os deseo que entiendas lo que Yo os quiero les decir, que es bueno que vosotros os se
llenen de sabiduría y la saquen otra vez. Amados hermanos, en verdad vosotros créanse a sí mismos,
créanse a sí mismos, mi bien amado, Yo en esta hora les deseo que te conviertas en un loco
consciente, que empieces hacer locuras conscientemente, que sepas dónde vas, que sepas lo que
haces. He aquí, háganlo, háganlo, mis bien amados, ya no estén ahí donde están. El amado Yo Soy
se tiene que hastiar de sus posiciones. ¿Sabes lo que os te quiero decir? Es que vosotros te debías
hastiarte, hastiarte de todo como estás para emprender otra, para hacer otra cosa que tengas que
hacer, porque desde ahí donde están eso es lo que han hecho. Para que vosotros hagas otra cosa,
tienes que salir de esos mundos, de esos estados donde vosotros estás, entonces para que aparezca lo
que vosotros deseas. Peo recuerda, vosotros eres el sembrador y guardas la semilla y la siembras para
que la semilla de su fruto, de sus frutos y puedas comer de ella.

Tantas cosas que debo y que quisiera Yo decirles, pero, Yo les digo, Yo hasta aquí me quedo con
vosotros, hasta aquí os les digo Yo, hermanos míos, vuestras posturas no son las correctas de hoy,
para esto tienes que convertirte, os digo, en el loco consciente, para que puedas salir de esas
creencias, de esas posturas, de esos estados donde vosotros estás. Tienes que ser como el loco, pero
un loco consciente, no vayas hacer locuras inconscientes, porque seguirás siendo un loco
inconsciente, un loco que no sabe, sean un loco consciente, háganlo pues, mis bien amados. Porque
vosotros no rindes alegría, ni placer, ni emoción, vosotros están como muertos, porque sabes que
vengo, sabes que estoy y no se alegran, no se alegran, ni os me tomas como respeto tampoco.

Esto no es alabanza para Mí, esto es que vosotros deberías demostrar un sentimiento hacia ti mismo,
un querer. Porque Yo no Soy como los hombres de aquí, que se buscan un puesto, no, mis bien
amados. Y que os hacen bailar, les hacen cosas y les quieren demostrar que ellos son. Yo no quiero
eso, y eso no debe de existir aquí, aquí somos hermanos, somos hermanos. Yo Soy el SER que está
contigo y que vengo a demostrarte esta Ley Divina, este SER poderoso y que nunca me he ido, que
siempre he estado contigo y que te he venido a buscar, a sacar de donde estás, de esos fangos, de
esas penumbras y os quiero que seas tú mismo, que seas tú y que seas tú y que empieces a crear tu
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vida. Porque hoy no has sido tú, por eso están así, por eso están vosotros como están, está mi
amada humanidad como está.

Pero os les digo, tienes que comprobar por ti mismo que nada de este mundo es verdad lo que te
dicen los hombres, nada; que solo eres tú y cuando todos lo entiendan, entonces ya no habrás más.
Cuando tú sepas que eres Creador, entonces podrás hacer tus propios alimentos, cuando vosotros
sepas que tú eres Creador, entonces, ¿qué es lo que no harás? Pues si vosotros reconoces hoy que
solo eres tú, ¿qué no harás, pues, si lo haces con esta determinación? A vosotros les digo esto.
Hermano mío, hermano que estás haciendo esta grabación, primero háganlo vosotros, háganlo,
denle validez para que cuando lo subas otra vez allí, lo publiques sea totalmente la validez. Pero
primero háganlo vosotros, porque entonces lo conviertes solamente en palabras mi palabra
fundamental. Esto les digo a vosotros, háganlo, háganlo, mis bien amados y Yo siempre he estado y
estaré con vosotros, estoy y estaré en cada momento de vosotros.

Benditos sean, este es mi regalo, este es mi amor que Yo tengo con vosotros, hermanos míos, pero
no se olviden. Háganse sensibles para que puedan hacer lo que Yo les he dicho, como Yo les digo.
Mis Discípulos lo hacían, entendieron ellos que ellos deberían demostrarle al Yo Soy que había
brotado un esmero en ellos, que había brotado una voluntad fuerte, que había brotado un deseo,
un deseo voraz y entonces lo pusieron en práctica. Este deseo, todo esto tiene que pasar en vosotros
y mientras no pase, vosotros eres como una estatua congelada de hielo, así serás. Mientras no pasen
esto, no podrás demostrar esta capacidad de SER aquí en la tierra, aquí con tu cuerpo, porque esto
es lo mismo, no hay diferencia el que no tengas cuerpo o que tengas cuerpo, si tienes esto siempre
estarás, siempre serás, siempre serás.

Entonces practiquen, practíquenlo entre vosotros, déjenme que Yo les sienta, Yo quiero sentirte a
vosotros, pero muertos estás en la vida espiritual, en la vida sagrada, Yo quiero sentirlo con
vosotros, abran su corazón, abran sus sentidos y crean que SOMOS UNO SOLO, que Yo Soy con
vosotros y que vosotros eres conmigo. Yo os les invito a hacer esto, mis bien amados, para que veas
una transición en vosotros. Ya no sigan durmiendo, pues, ya no anden arriba de la prepotencia, que
les cargue la prepotencia, que les cargue la timidez, que les cargue lo frio, lo tibio, no dejes que te
cargue la pobreza, no dejes que te carguen las enfermedades, no dejen que os les carguen nada,
porque antes que ellas, eres tú, mis bien amados.

Si todo ellos es tu creación, hermanos, créelo y cuando lo creas podrás vencer. Así como vuestro
hermano Pablo, así como él que fue picado por una serpiente venenosa y se curó a sí mismo, sanó a
sí mismo a su cuerpo. Así también lo puedes hacer en esta hora, si lo deseas; así lo puedes hacer con
los que te someten, porque este sometimiento, lo que está pasando en tu tierra, me refiero a vuestra
enfermedad que existe para ti hoy, me refiero a esa pandemia de la que os le llamas del nombre que
le han puesto1. Hermanos, todo esto es impuesto y todo esto es mental, es psicológica, si así le
llamas vosotros, psicológico, para que vosotros los siervos, para que reconozcan a un hacedor ajeno
a vosotros. Pero de eso puedes sanar, mis bien amados, de eso puedes sanar, solo puedes decir: El
hacha está puesta sobre el árbol estéril. Y derrúmbalo, derrumben todas creencias terrenales y serán
libres, desde hoy eres libre, mis bien amados, porque Yo te lo digo, desde hoy eres libre, pero anda
siempre en el camino, en este camino, en este sendero del bien, que no te mueva nada, no andes
por encima, no dejes que te carguen las cosas, eres tú quien debes cargar las cosas, porque eres tú el
Hacedor y tú las tienes que desaparecer. Si hoy, hoy mismo, si vos lo deseas, si vos lo aceptas, si vos
te aceptas como tal, hoy mismo has desaparecido esa pandemia para ti.

Hermanos, así como eso muchas cosas, todo lo que está puesto en tu cuerpo, todo lo que sufre tu
cuerpo, todo, pero todo, procede de tu alma, de tu consciencia y todo a tu cuerpo. Compréndete,
hermanos míos, compréndanse, solo vivan, solo vivan porque eres la vida eterna y son la vida
eterna, solo tienen que quitar muchas creencias, todas las creencias que viven contigo, las tienen que
quitar de vosotros. Hermanos, sean pues, dense cuenta que son autores y vivan. Este es el regalo que
Yo os traigo para vosotros hoy, hermano míos, pero háganlo, háganlo, es que vosotros no has

1 La enfermedad por el coronavirus COVID-19 puede caracterizarse como una pandemia.
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sentido lo hermoso, lo bonito que se siente cuando un SER empieza hacer conscientemente las cosas
y se entrega a las cosas conscientemente, las cambia, háganlo y ya sabrán como es esto. Háganlo
aquí y háganlo allá en vuestros hogares, el que tenga pareja con su pareja, con sus hijos, con toda
esta bendita humanidad, háganlo, demuéstrenle que hay otra vida aquí mismo, una vida eterna.

Hermanos míos, pero la posición de ser tibio no es una buena posición. Yo les bendigo a todos,
sigan adelante, pero hoy es la hora, vosotros digan hoy es la hora, no canses de decir hoy es la hora,
este es el momento, este es mi momento de hacer mis cambios, de transformar; y transformen,
transformen y vívanlo, vívanlo y vendrá vuestro gozo, vendrá vuestra alegría máxima y vendrá algo
hermoso, desconocido que vosotros no lo has sentido. Benditos sean y para siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires, nos has dicho que tú estás en el
corazón, es decir en el centro de nuestro Yo Espíritu de cada uno de nosotros, de cada uno de
nosotros como humanidad y en cada criatura de este mundo. De la misma manera, ¿estás en cada
SER que habita en el universo?

Sí.

-¿Y sabes de su sentir y de su pensar?
Sí. Sí, mi bien amado, y en verdad lo que debes de saber es que vosotros, como os te dije, son los
creadores de vuestra propia vida, vosotros eres creador de tu propia vida y hasta que vuestros
hermanos no se den cuenta de esto, vivirán enfangados y vivirán teniendo ojos y no ven, y no
sabrán ellos mientras estén en esa posición. Que todos vosotros eres responsable de lo que hay en
esta tierra, en este mundo, en este universo. No creerán que son los responsables de todos los
acontecimientos que han pasado, que están pasando y que pasarán. Pero lo importante es que
vosotros, todos, vayas despertando ya y llegues a ser como el gran sol alumbrando al universo, a la
tierra. Bendito seas, hermano, y hasta pronto pues, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


